

## APPELS À TÉMOINS

# ETUDE SUR LE JEU PATHOLOGIQUE

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 02/04/2017 à 18h19

Bonjour,

Etudiant en master de psychologie à l'université de Paris V René Descartes (Paris), je m'intéresse actuellement au jeu pathologique et à la dépendance affective. Je cherche à établir les liens qui existent entre ces notions, à savoir si elles présentent des prédispositions communes et si les personnes dépendantes ont des stratégies pour y faire face similaires. À terme, cela permettra peut-être de proposer des traitements plus efficaces.

Afin de réaliser au mieux un travail sur ce sujet, j'ai besoin que le plus grand nombre de personnes accepte de répondre à quelques questions ; celles-ci prennent simplement la forme d'un questionnaire anonyme, à faire en ligne en dix minutes.

En vous remerciant par avance de répondre au questionnaire si vous pensez pouvoir me venir en aide dans cette étude universitaire. Le lien vers le questionnaire est celui-ci : [goo.gl/Eh9liq](https://goo.gl/Eh9liq)

Cordialement,

Jonathan

## 2 RÉPONSES

---

[Profil supprimé](#) - 30/07/2017 à 16h12

bonjour ok je suis is partant ...on fait comment ?

---

[Profil supprimé](#) - 23/08/2017 à 11h17

Bonjour,

L'étude est dorénavant terminée. Merci quand même !

---